

**Особенности подготовки к экзамену по английскому языку
в 9 классе (ОГЭ) в условиях реализации ФГОС ООО в 2019-2020 уч.г.**

учитель английского языка Новикова Н.В.

дата выступления: 09.01.2020

Характеристика структуры и содержания КИМ

Письменная часть :

- аудирование
- чтение
- лексика и грамматика
- письмо

Устная часть (говорение) :

- чтение текста вслух
- диалог-расспрос
- монолог

Рекомендуемое время на выполнение заданий

Время выполнения *письменной* части работы - 120 минут (2 часа):

- раздел 1 (аудирование) – 30 минут;
- раздел 2 (чтение) – 30 минут;
- раздел 3 (грамматика и лексика) – 30 минут;
- раздел 4 (письмо) – 30 минут.

Время *устного* ответа составляет 15 минут на одного отвечающего:

Общее время выполнения работы - 135 минут

Распределение заданий по разделам экзаменационной работы 2020 год

**Распределение заданий по разделам
экзаменационной работы**

№	Раздел работы	Количество заданий	Тип заданий	Максимальный балл
1	Раздел 1 (задания по аудированию)	8	КО	15
2	Раздел 2 (задания по чтению)	8	КО	13
3	Раздел 3 (задания по грамматике и лексике)	15	КО	15
4	Раздел 4 (задание по письменной речи)	1	РО	10
5	Раздел 5 (задания по говорению)	3	РО	15
	ИТОГО	35		68

КО- задания с кратким ответом

РО- задания с развернутым ответом

Раздел 1 (задания по аудированию)

- 4 коротких диалога (установить соответствие между диалогами и местами, где они происходят).
- 5 высказываний (установить соответствие между высказываниями и утверждениями).
- 1 диалог (выбрать один ответ из трех предложенных).

Изменений в задании по аудированию в 2020 году нет!!!

Раздел 2 (задания по чтению)

2019 год	2020 год
<p>7 текстов (установить соответствие между текстами и заголовками)</p>	<p>6 текстов (определить в каком из текстов содержится ответ на предложенный вопрос)</p>
<p>8 утверждений (соответствует/ не соответствует/ в тексте не сказано)</p>	<p>7 утверждений (соответствует/ не соответствует/ в тексте не сказано)</p>
	<p>Уменьшен объем текста для чтения.</p>

2019	2020
<p style="text-align: center;">Раздел 1 (задания по аудированию)</p> <p>9 Прочитайте текст и установите соответствие между текстами и их заголовками. К каждому тексту, обозначенному буквами А-Г, подберите соответствующий заголовок, обозначенный цифрами 1-8. Используйте каждую цифру только один раз. В задании есть один лишний заголовок.</p> <div style="display: flex; justify-content: space-between;"> <div style="width: 45%;"> <ol style="list-style-type: none"> 1. A huge diamond of roses 2. A famous Kaituma tree 3. Named after a famous scientist 4. Getting higher than the sky 5. The fresh air producer 6. Famous for its size 7. A great source of knowledge 8. Spoken all over the world </div> <div style="width: 45%;"> <p>9</p> <p>Вы проследите информационный поиск в виде выполнения проектной работы. Определите, в каком из текстов А-Г содержится ответ на вопрос/вопросы. Виз. вопросы 1-7. Один из вопросов останется без ответа. Выберите один ответ в таблице.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Where can we see the best Gcheh collection and see how it is made? 2. Who can become a Gcheh artist? 3. What do we call Gcheh? 4. What is the technique of Gcheh painting? 5. What is the traditional Gcheh ceremony design? 6. What is the origin of the word Gcheh? 7. How were the first Gcheh products used? </div> </div>	<p style="text-align: center;">Раздел 2 (задания по чтению)</p>

2019	2020
<p>10 The Australian Tourism Office employs a new candidate twice a year. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>11 There was no Internet on the islands of the Great Barrier Reef. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>12 People from different countries applied for the job. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>13 Ben Southall was a good swimmer. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>14 While working as a caretaker Ben Southall had lots of free time. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>15 To do his job Ben Southall had to communicate with journalists. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>16 Ben Southall was taken to hospital after a shark attack. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>17 Ben Southall is going to make a film about his work on the islands. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p>	<p>10 The Australian Tourism Office needed a caretaker for six months. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>11 There was no Internet on the islands of the Great Barrier Reef. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>12 People from different countries applied for the job. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>13 While working as a caretaker Ben Southall had lots of free time. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>14 To do his job Ben Southall had to communicate with journalists. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>15 Ben Southall was taken to hospital after a shark attack. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p> <p>16 Ben Southall is going to make a film about his work on the islands. 1) True 2) False 3) Not stated Answer: <input type="checkbox"/></p>

Раздел 3 (задания по грамматике и лексике)

- 9 слов (преобразовать слова, напечатанные заглавными буквами, чтобы они грамматически соответствовали содержанию текста)

- 6 слов (преобразовать слова, напечатанные заглавными буквами, чтобы они грамматически и лексически соответствовали содержанию текста)

Изменений в задании по грамматике и лексике в 2020 году нет!!!

Раздел 4 (задание по письму)

- Объем письма 100 – 120 слов.
- Ответить на 3 поставленных вопроса.
- Соблюдать правила написания личного письма.

Изменений в задании по письму в 2020 году нет!

Критерии оценивания выполнения задания 32 «Личное письмо»

Максимум -10 баллов

Критерии оценивания выполнения задания 32

«Личное письмо»

Решение коммуникативной задачи	Организация текста	Лексико-грамматическое оформление текста	Орфография и пунктуация
К1	К2	К3	К4
3 балла	2 балла	3 балла	2 балла

-При получении экзаменуемым 0 баллов по критерию 1 «Решение коммуникативной задачи» выполнение задания 32 оценивается 0 баллов

Объем письма -100-120 слов

- Если объем письма менее 90 слов, то ответ на задание оценивается 0 баллов.
- Если объем более 132 слов, то проверке подлежат только 120 слов.

Устная часть.

Устная часть

Задание 1	Чтение вслух небольшого текста научно-популярного характера	2 балла
Задание 2	Участие в условном диалого-расспросе	6 баллов
Задание 3	Построение связного монологического тематического высказывания на определенную тему с опорой на план	7 баллов

Критерии оценивания выполнения заданий устной части

Задание 1 (чтение текста вслух) Максимум-2 балла

Баллы	Фонетическая сторона речи
2	Речь воспринимается легко: допускается не более пяти фонетических ошибок
1	Речь воспринимается достаточно легко, однако присутствуют необоснованные паузы; допускается не более семи фонетических ошибок
0	Речь воспринимается с трудом, допущено более семи фонетических ошибок, ИЛИ сделано четыре и более фонетические ошибки, искажающие смысл

Задание 2 (участие в условном диалоге-расспросе)

В условном диалоге –расспросе 6 вопросов.
Максимум- 6 баллов

Баллы	Критерии оценивания
1	Дан полный ответ на поставленный вопрос; допущенные отдельные фонетические, лексические и грамматические погрешности не затрудняют понимания.
0	Ответ на вопрос не дан, ИЛИ ответ не соответствует заданному вопросу , ИЛИ ответ дан в виде слова или словосочетания, И/ИЛИ допущены фонетические, лексические и грамматические ошибки, препятствующие пониманию ответа.

Критерии оценивания задания 3 (тематическое монологическое высказывание) Максимум -7 баллов

Решение коммуникативной задачи (К1)	Организация высказывания (К2)	Языковое оформление высказывания (К3)
3 балла	2 балла	2 балла

При получении участником ОГЭ 0 баллов по критерию «Решение коммуникативной задачи» все задание оценивается 0 баллов

В задании 3 устной части экзамена есть изменения!

Задание 3

2019

Во время выполнения задания 3 участник ОГЭ должен полно и развернуто раскрыть все **3 аспекта** (пункта), указанные в задании.

3

Task 3. You are going to give a talk about photography. You will have to start in 1.5 minutes and speak for not more than 2 minutes (10–12 sentences).

Remember to say:

- why people like taking photos
- why taking photos is more popular today than it was in the past
- what the best photo you have ever taken is

You have to talk continuously.

2020

Во время выполнения задания 3 участник ОГЭ должен полно и развернуто раскрыть все **4 аспекта** (пункта), указанные в задании.

3

Task 3. You are going to give a talk about reading books. You will have to start in 1.5 minutes and speak for not more than 2 minutes (10–12 sentences).

Remember to say:

- what kind of books modern teenagers enjoy reading,
- whether libraries are necessary nowadays or not, and why,
- what book you have read recently, and what it was about,
- what your attitude to reading is.

You have to talk continuously.

Перевод баллов в оценки 2019 год

Кол-во набранных баллов	Оценка
0-28 баллов	«2»
29-45 баллов	«3»
46-58 баллов	«4»
59-70 баллов	«5»

Перевод баллов в оценки

2019 год

Количество набранных баллов	Оценка
0-28 баллов	«2»
29-45 баллов	«3»
46-58 баллов	«4»
59-70 баллов	«5»

2020 год

<u>Количество набранных баллов</u>	<u>Оценка</u>
0-27 баллов	«2»
28-44 баллов	«3»
45-57 баллов	«4»
58-68 баллов	«5»